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Lundi 2 février 2015 

 
Présents : Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Didier 
MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusées : Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Karine LALLIER. 
Invités : Adrien DEBONNIERE et Lucas SARTHOU. 
 

1. Réunion enseignants de CM2 des écoles élémentaires de Villiers et professeurs du collège des Prunais 

Gilles et Didier y étaient conviés pour présenter le cadre des classes « handball » en compagnie des 
professeurs d’EPS (C. Clément et M. Labrousse). 
La plaquette du club a été distribuée à cette occasion. 
Ils ont évoqué les ATS toujours au point mort sur Villiers, en attente d’invitation par les services de la mairie. 
En mars Didier et Gilles participeront également à la réunion parents pour les nouveaux 6èmes au collège des 
Prunais. 
 

2. Fondation de France 

Adrien et Didier ont monté un dossier dans le cadre du projet « Allez les filles » avec pour objectif un 
parrainage de nos adhérentes pour augmenter notre pôle féminin. 
 

3. Subvention municipale 2015 

Le dossier a été déposé le 25 janvier 2015. 
Dans ce cadre une subvention de 32 000 € et une subvention exceptionnelle (Hand Fit) de 3 000 € ont été 
demandées. 
 

4. CNDS  

Le 28/01/2015 Laurence a envoyé par mel aux membres du bureau la circulaire relative au CNDS 2015.  
Le dossier se fait par e-subvention. 
La date limite est le 8 mars 2015. 
Pour l'accompagnement éducatif 2015/2016 le dossier est à déposer pour le 26 avril 2015, (Laurence s'en 
occupe) 
 

5. Point sur les entraîneurs 

Vendredi 31 janvier 2015 nous avons mis fin au contrat de l'entraîneur des SG2 et -16G2. 
Un entretien a eu lieu avec la personne concernée, Abel et Didier. 
À ce jour, nous sommes toujours en attente des licences des équipes concernées et des clés du club-house ; 
une relance va être refaite auprès de lui. 
Nous avons discuté des options possibles pour son remplacement sur chacune des équipes : 2 personnes 
vont être contactées, en attendant Lucas entraîne les 16G2 avec les 1 et Jérôme les SG2 avec les SG1.  
Abel et Lucas managent en attendant les 16G2 suivant les matches. 
Le 6/2, Didier nous informait de la prise de responsabilités d’Olivier B. pour le collectif SM2 et Kentin L. pour 
le collectif -16M(2), qui rejoignent ainsi à cette date le staff technique du club. 
 

6. Stage jeunes – été 2015 

Nous avons reçu un devis de la compagnie d'autocar « Modern car » ; Karine va contacter la compagnie 
« Regnault car » pour établir un devis comparatif. 
 
Didier souhaite qu'au 6 mars au plus tard on est les réponses définitives du collectif féminin pressenti 
(Adrien s'en occupe). Pour les -11ans Abel s'en charge. 
 
La réservation a été validée au CRJS de Blois avec chèque d’acompte envoyé le 05/02/2015 
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7. UNSS et arbitrage 

Gilles nous informe que : 

• Le mercredi 4 février nous présenterons à la certification académique UNSS 5 jeunes arbitres du 
club qui sont déjà arbitres départementaux UNSS : Alexis H., Yaël D., Ilan E., Saïd Omar D. (-14M) et  
Florian A. (-16/2). Ces arbitres sont en formation avec Rémy et Gilles au sein du club. 

• 5 jeunes arbitres départementaux dont 4 ont été formés à l'AS du collège sont sélectionnés pour 
faire partie du pôle arbitral à l'occasion des finales du championnat de France UNSS Excellence 
cadettes qui se dérouleront au mois de mai à Thiais. Ce sera l'occasion pour eux d'obtenir la 
certification nationale UNSS (le plus haut niveau). Il s'agit de : Hachim M., Thomas R. et Grégory P. (-
18 G), de Maxence B. et de Sidi C. (-16G) ; à noter que Rémy R. méritait largement de faire partie de 
la sélection mais, étant en formation par alternance, il ne relève plus de l'UNSS. 

 

8. Questions diverses 

1. Stage de 3ème : ils ont été annulés au collège des Prunais en raison du plan Vigipirate (Moina D. était 
concernée pour réaliser ce stage au sein du club). Pas d’annulation pour P.&M. Curie, donc Abdoul 
S. réalisera son stage au sein du club u 9/2 au 15/2. 

2. Laurence, en tant que monitrice PSC1, propose aux entraîneurs et membres du bureau volontaires 
une formation PSC1 qualifiante ; elle se déroulera sur 3 samedis matins (9h/12h dates à préciser) ; 
cette formation réclame une participation active et une présence indispensable sur la totalité de la 
formation. Adrien se charge de l'information. 

3. L'ordinateur qui sert à remplir les feuilles de match patine de plus en plus ; la LIFE envisage-t-elle de 
faire une nouvelle dotation ? Pascal nous informe qu'une étude est faite dans ce sens. 

 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 2 MARS à 20h15 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 

 
 
 
 


